TIROS LIBRES

Un equipo en caída libre

El Palma Air Europa, firme candidato al ascenso, se había abonado a las derrotas en las últimas jornadas.

Xavi Sastre, no...de momento

El club no se plantea ofrecerle el cargo de momento al director deportivo, aunque es una opción que está sobre la mesa.



El sábado visita al Askatuak

El conjunto isleño arranca la segunda vuelta el próximo sábado en la cancha del Askatuak de San Sebastián.

de a Maties Cerdà

REUNIÓN El director deportivo tiene previsto reunirse hoy con los jugadores

⇒ Viene de la página anterior

so en la pista y renunció a dar el salto de categoría para consoli-dar el proyecto en lo deportivo, económico y estructural, man-tiene su objetivo de intentar subir a la LEB Oro. «El equipo está diseñado para luchar por el as-censo y todo lo que no sea lograrlo sería un fracaso, aunque no podemos perder de vista que también hay otros conjuntos que tienen la misma ambición» xplicó Xavi Sastre. Ade-

más, también añadió que «hay que ser realistas y ver que el primer clasificado está a tres victorias v será muy complicado alcanzarlo, pero nuestra obligación s seguir trabajando y quedar lo más arriba posiquedar lo ble, si no alcanzar el primero si lograr tener el fac-tor cancha a faRETO La entidad que preside Guillem Boscana mantiene la puja por el ascenso como gran objetivo

Del ascenso al despido

ALBERT



EL ESPERPENTO de Cáceres, donde el PAE rubricó una anotación impropia de un equipo profesional (37 puntos), ha precipitado los acontecimientos y ha evidenciado que la plantilla se ha dejado llear. Agarrado a la victoria

de forma compulsiva desde hace un puñado de temporadas, Maties Cerdà no ha sabido gestionar la crisis que ha sacudido a su equipo practicamente en el arranque de la competición. Su baloncesto alegre y libre ha proyectado esta vez a un conjunto anárquico y huérfano de

SE EQUIVOCÓ Guillem Boscana al asegurar que Cerdà iba a continuar en el banquillo del PAE hasta final de temporada. Y cometerá un nuevo error si no entrega el equipo a Xavi Sastre. Metido a labores de director deportivo desde este verano, el preparador mallorquín es el hombre ideal para intentar reflotar al equipo.

EN LA ACTUALIDAD, no existe en el mercado -al que puede tener acceso el PAE—, una opción supe rior a la de Sastre, curtido en mil batallas y con bagaje en el circuito profesional. Otra cosa es que al mallorquin le seduzca la posibilidad de dirigir a un equipo alicaído y con su reputación bajo mínimos Boscana debería convencerlo.

EL DATO

Cinco derrotas en las seis últimas jornadas

do a Maties Cerdà. El Palma Air te. El balance actual del

Además de esos resultados que habían apartado al bloque isleño de la zona alta de la clasificación, el detonante se produjo el pasado sábado con un marcador impropio de un equipo profe-sional. El Palma Air Europa sufrió el peor descalabro de la temporada en su visita a Cáceres, donde cayó con estrépito ante un rival directo en la lucha por el ascenso. Solo fue capaz de anotar ¡37 puntos! en todo el partido, con un último parcial de 23-7 y una estadística sonrojan-

Esa derrota supuso el fin de la era Cerdà y el inicio de un nuevo capítulo en la historia del Palma Air Europa.